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Artikel 4 
Jeder Mensch darf glauben: Was er möchte. 

Das nennt man Religions-Freiheit. 
 

Jeder Mensch darf denken: Was er möchte. 

Zum Beispiel über die Welt. 

Und über Religion. 

 
Menschen dürfen selbst entscheiden: 

Was für sie richtig und gut ist. 

Das nennt man Gewissens-Freiheit. 
 

Jeder Mensch darf Sachen  

für seine Religion machen. 

Keiner darf dabei gestört werden. 

 

Wenn in Deutschland Krieg ist: 

Keiner muss eine Waffe benutzen: 

Wenn er das nicht möchte. 

 

Ein anderes Gesetz sagt noch mehr dazu. 
 

  


